

校長室だより第6号（令和5年5月10日）

ゴールデンウィークが明けた月曜日の朝は、予想以上に激しい雨となりました。

私が自宅を出た時には小雨だったので安心していたのですが、松ヶ丘小学校に近づくにつれ、風は強く、雨は激しくなってきました。「5連休明けの月曜日、それも登校時刻にこんなに降らなくてもいいのに。」と心の中で天に文句(?)を言っていました。

強い風に傘が飛ばされないように子どもたちは傘の柄をぎゅっと握り、登校してきました。

今週から、朝の時間を使って、応援団が各学級に行き、応援の仕方を伝授しています。各学級から赤組・白組の応援歌が聞こえてきて、いよいよ運動会が間近に迫ってきた感じがします。

今日（5月10日）は、運動会の全体練習を行いました。応援合戦の練習が中心でしたが、赤組も白組もよく声が出ていました。私には運動会当日、応援合戦でどちらの組の応援が素晴らしかったのかをジャッジする役目があります。今日の練習でも、どちらも素晴らしかったので、運動会当日も悩みそうです。

コロナ禍のために令和2年より運動会は分散型で行われてきました。しかし、コロナウイルスが「5類」に移行した今年は、全校そろっての運動会を行うことができます。とても喜ばしいことです。令和元年度以来となるので、1～4年生にとっては、初めて全校で行う運動会となります。全校そろって行う素晴らしさを感じてほしいと思います。そのためにも、全校での運動会の経験者である5・6年生に頑張ってもらいたいと願っています。

4年前ということは、今の5・6年生が1・2年生の時です。その時の記憶は残っているのでしょうか。記憶が残っていても、いなくても、高学年として大いに運動会を盛り上げてほしいと思います。

素敵な運動会になりそうです。土曜日が楽しみです。

天気は大丈夫かな？晴れますように。